

Содержание	Contents
МЕСТОРОЖДЕНИЯ РУДНЫХ И НЕРУДНЫХ ПОЛЕЗНЫХ ИСКОПАЕМЫХ	METALLIFEROUS AND NONMETALLIFEROUS MINERAL DEPOSITS
<i>Лихачев А.П.</i> Опоискованность Норильского района и возможности открытия в нём новых Pt-Cu-Ni месторождений	<i>Likhachev A.P.</i> Searches-exploratory knowledge of the Norilsk region and the possibility of discovering new Pt-Cu-Ni deposits in it
<i>Бондаренко Н.В., Утенков В.А., Пачерский Н.В., Раков Н.Д.</i> Геолого-генетическая модель формирования Ветренского золоторудного месторождения (Магаданская область)	<i>Bondarenko N.V., Utenkov V.A., Pachersky N.V., Rakov N.D.</i> Geological-genetic model of Vetrenskoye gold deposit formation (Magadan region)
<i>Зубков Ю.А., Сагир А.В., Чварова Н.В.</i> «Угуйский» тип большеобъемных золоторудных месторождений, сформированных в линейной коре выветривания (юго-западная Якутия)	<i>Zubkov Yu.A., Sagir A.V., Chvarova N.V.</i> The «Uguisky» type of large-volume gold deposits formed in a linear weathering crust (Southwestern Yakutia)
<i>Хмельков А.М., Власова Э.А.</i> Перспективы алмазоносности Лено-Анабарского междуречья севера Якутской алмазоносной провинции	<i>Khmelkov A.M., Vlasova E.A.</i> Prospects of diamondiferousness Lena-Anabar interfluve of north the Yakutian diamondiferous province
ЛИТОЛОГИЯ, ПЕТРОЛОГИЯ, МИНЕРАЛОГИЯ, ГЕОХИМИЯ	LITHOLOGY, PETROLOGY, MINERALOGY, GEOCHEMISTRY
<i>Зинчук Н.Н.</i> Об использовании гипергенных образований кимберлитов при алмазопроизводственных работах	<i>Zinchuk N.N.</i> About use of hypergene formations kimberlites during diamond-prospecting works
<i>Черных А.В., Новиков Д.А.</i> Палеогидрогеохимия нефтегазоносных отложений Анабаро-Хатангского бассейна	<i>Chernykh A.V., Novikov D.A.</i> Paleohydrogeochemistry of oil and gas bearing deposits of the Anabar-Khatanga basin
75-й ГОДОВЩИНЕ ПОБЕДЫ ПОСВЯЩАЕТСЯ	THE 75th ANNIVERSARY OF THE VICTORY IS DEDICATED TO
<i>Сидорова Е.В., Грибовская О.А.</i> «Шёл к завоёванным победам с фронтовиками полевик...»	<i>Sidorova E.V., Gribovskaya O.A.</i> Geologists had been going towards the Victory together with the soldiers
Ветераны ЦНИГРИ – участники Великой Отечественной войны: Т.Г.Куц, М.А.Васильева	TsNIGRI veterans – participants of the great Patriotic war: T.G.Kuts, M.A.Vasilieva
ПАМЯТНЫЕ ДАТЫ	MEMORABLE DATES
80-летие Виктора Петровича Орлова	80 th anniversary of Viktor Petrovich Orlov
РЕЦЕНЗИИ	REVIEWS
<i>Некрасов Е.М.</i> Рецензия на книгу П.А.Игнатова, К.В.Новикова «Полевая диагностика тектонических нарушений и флюидоразрывных образований в кимберлитовмещающих отложениях нижнего палеозоя»	<i>Nekrasov E.M.</i> Book review by P.A.Ignatov, K.V.Novikov «Field diagnostics of tectonic disturbances and fluid-fracturing formations in kimberlite-bearing deposits of the Lower Paleozoic»